

Die Turn- und Sportgemeinde Öhringen
trauert um ihr Ehrenmitglied

Otto Gseller

der im Alter von 91 Jahren für immer von uns gegangen ist.

Otto Gseller war ein Urgestein der TSG. Der Mitbegründer des heutigen Musikzugs bekleidete jahrzehntelang mannigfache Ehrenämter in seinem Heimatverein.

Selbst als aktiver Turner übernahm Otto Gseller in den 60er Jahren die Leitung der Turnabteilung, war gleichzeitig Vizevorsitzender der Hauptabteilung Turnen und setzte sich zwischen 1961 und 2002 für die Interessen der Männerriege ein.

Auch als aktiver Schauspieler der legendären TSG-Theatergruppe machte er sich einen Namen.

Für sein ehrenamtliches Engagement erhielt er zahlreiche Ehrungen.

In großer Dankbarkeit werden wir Otto Gseller ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere tief empfundene Anteilnahme gilt seiner Familie.

TSG Öhringen 1848 e.V.
- Vereinsleitung -